

思想運動 1055号 2020年8月1日号

目次

1面

新型コロナ

第一波の収束に失敗し感染は再拡大

生命と生活を最優先に！ 労働者・市民は要求しよう！ 立ち上がろう！

岡本茂樹

PCR検査を求める署名にご協力を

編集部

2面

《2020年夏季釀金アピール》

「アベノリスク」除去に立ち上がれ！

“コロナ禍に委縮せず声をあげよう！”

〈活動家集団 思想運動〉 常任運営委員会

沖縄現地から

急拡大する在沖米軍基地のコロナ集団感染

住民軽視の米軍と日本政府

米倉外昭（ジャーナリスト・JCJ沖縄会員）

オスプレイ木更津配備に抗議する

日米合わせ27機が首都圏を飛ぶ異常事態

中村美彦（千葉県・市原地区労議長）

討論集会 不当解雇されて30年 国鉄闘争から引き継ぐもの 2020年9月9日(水)

3面

辺野古大浦湾

命を守る写真展

4面～5面

エッセイ

労働問題・社会主義への関心強める青年たち

近藤和樹（日本社会主義青年同盟委員長）

エッセイ

歴史は今日も書き続けられる

富山栄子（国際交流平和フォーラム代表）

第三回新宿駅西口街宣行動・リレートークから

頑張った労働者を切り捨てる世の中はもうごめんだ！

渡邊 洋（全国労働組合連絡協議会議長）

こんな解雇を許せば、だれもが自由に首を切られる社会になる

山口宏弥（JAL不当解雇撤回原告団乗員原告団 団長）

## 6面

海に流させるな！ 原発汚染水

わたしたちの子どもたちの未来のために

山崎ふじ子（福島県・三春町議会議員）

状況 2020・労働

あらゆる場面で階級的矛盾が顕在化

コロナ禍で加速する資本の意に沿った労働政策

吉良 寛（自治体労働者）

## 7面

スト中の大久保製塩支部が社前集会

必ず重大労災の責任取らせる！

友田幸枝

声明文

サンケンは不法な「会社解散」を撤回せよ

韓国・全国金属労働組合慶南支部韓国サンケン支部

京葉ユニオンが指宿昭一弁護士を招き講演会

黙ってないで声をあげよう！

坂口智彦（京葉ユニオン事務局長）

## 8面

コロナ禍での朝鮮学校排除に抗議

文科省前拡大金曜行動に200名参加

村上理恵子

大阪人権博物館休館と橋下大阪維新

和解に至るも困難な闘いは継続される

小野利明

## 9面

外勢盲従やめて民族自主を！

南北関係破綻 南側が一貫して合意ふみにじる

李東埼（ジャーナリスト）

国際短信 世界のいま

〈ベネズエラ〉

感染拡大の周辺国より七万人が帰国

〈ニカラグア〉

虚偽宣伝に抗し革命四一周年を祝う

編集部

前照灯  
無理な「目標」

催物案内

## 10 面

キューバはいかにしてコロナを封じ込めたのか  
経済制裁のなかで発達した医療システムと独自の医薬品が奏功

HOWSが「ハッキョ」をテーマにDVDを制作  
日本人民の植民地主義の克服を目指し

木原健一・京滋こっぽんおり会員

新刊紹介

『国際主義』vol.1 2020 創刊号

## 11 面

東日本大震災・壊滅地区復興委員だより (26)

新型コロナ、優生思想家「選民」ビル・ゲイツ氏と「賤民」の収容所化

金野正晴 (自営業)

本紙六月・七月号の合評会報告

七月号合評会に参加して

旗幟を鮮明にすべきである

渥美 博

東京西部グループ合評会

討論のなかで出された意見から

宮坂静生

HOWSの講座案内 8月～9月

## 12 面

紙つぶて

ファッション的動きと闘う紙面を

阪上みつ子 (千葉県在住)

改憲勢力の尖兵としての維新勢力

中野哲明 (元高校教員)

頂門一針

一国二制度の破壊？

南朝鮮映画『マルモイ ことばあつめ』は何を語ったか

「事件」の時代と現実がオーバーラップ

崔権一 (在日本朝鮮人総联合会大阪府本部・宣伝文化部長)

編集部発

**付録 1 面～4 面**

HOWS 講座報告

日本国憲法と在日朝鮮人（上）

一戦前戦後を通じた、その歴史を検証する

田中 宏（一橋大学名誉教授）